

I DOMINGO DE CUARESMA "LOS ÁNGELES LE SERVÍAN"

Puedes ver el vídeo con la reflexión en nuestra página de youtube: www.youtube.com/mercedarioschile

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS I, 12—15.

En aquel tiempo, el Espíritu empujó a Jesús al desierto. Se quedó en el desierto cuarenta días, siendo tentado por Satanás; vivía con las fieras y los ángeles lo servían.

Después de que Juan fue entregado, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios; decía: «Se ha cumplido el tiempo y está cerca el reino de Dios. Convertíos y creed en el Evangelio».

RFFI FXIÓN

María Paz Arias Quintana, PJM Chillán

En este primer domingo de cuaresma queremos compartir y reflexionar el evangelio en el cual se nos habla acerca de la tentación que sufrió Jesús en el desierto, lugar en que el diablo tienta a Jesús y en el cual durante este periodo él experimenta la fragilidad humana sintiendo hambre y sed, pero saliendo victorioso de las tentaciones con la voluntad, con su fe y con el gran amor que siente por cada uno de nosotros. Tras este periodo de 40 días y 40 noches Satanás puso a prueba a Jesús. Al vencer sobre dicha prueba, va hacia Galilea, donde anuncia la buena noticia sobre el reino de Dios pronto a llegar. Si lo llevamos a nuestra vida cotidiana podemos comprender que día a día estamos siendo tentados por distintas cosas, y de nosotros y nuestra fe depende que salgamos de aquellas tentaciones. En este tiempo de cuaresma se nos invita a reflexionar, a esforzarnos por dejar esas tentaciones y así seguir el camino que Jesús nos mostró por medio de su testimonio de sacrificio por amor a nosotros.

PARA LA REFLEXIÓN O TRABAJO PERSONAL/COMUNITARIO

- En tu relación personal y comunitaria con Jesús, en tu vivencia de la fe y en tu servicio a los demás, ¿reconoces alguna tentación? Es decir, ¿hay algo que puedas identificar en ti mismo/a que pueda estar obstaculizando alguna de esas 3 áreas?
- ¿Cómo crees que puedes fortalecer tu fe y compromiso cristiano durante este tiempo de preparación de 40 días?

CANTO SUGFRIDO:

• "No podemos caminar [hambre de Dios]" https://www.youtube.com/watch?v=N1rkT9U-deT8

ORACIÓN FINAL

Padre Amado. En el desierto cuaresmal, danos la gracia de encontrar, así como lo hizo tu Hijo Jesús, nuestro redentor, la fuerza para superar nuestras propias pruebas de tu mano. En este tiempo, danos tu Espíritu Santo, para que a ejemplo del Maestro, sepamos anunciar y acoger el Reino de los Cielos que Él nos ha enunciado. Por Jesucristo Nuestro. Señor Amén